



船越小だより

学校だより第 7号
南城市立船越小学校
令和7年5月29日



「体も心も元気に、梅雨を乗り越えよう」



5月22日に沖縄地方が梅雨入りをし、雨の日が少しずつ増えてきました。来週から6月に入ります。いよいよ本格的な梅雨の季節。雨の日が続くと気分もどんよりしがちですが、子どもたちはそんな中でも元気いっぱい。教室では集中して学び、休み時間には室内でも工夫しながら楽しそうに過ごしています。どんな天気でも前向きに過ごす子どもたちの姿に、私たち職員も元気をもらっています。

5月は、遠足や日曜授業参観、体カテスト、校外学習などたくさんの行事がありました。一人ひとりが目標をもち、仲間と力を合わせながら頑張る姿がとても印象的でした。6月は、一学期の中では、落ち着いて学習に取り組める時期です。一人ひとりの力を伸ばしていく、そんな大切な時間として過ごしていきたいと考えています。梅雨の時期は体調をくずしやすくなりますので、ご家庭でも休養や栄養に気をつけながら、元気に学校生活を送れるようご協力いただけたらと思います。

体カテスト

5月21・22日に体カテストを実施しました。体カテストは、自分の体の力や動きやすさを知るためのテストです。走る、跳ぶ、投げるなどの運動を通して、どのくらい体をうまく使えるかを調べます。これによって、自分の得意なことや苦手なことがわかり、運動や生活にどういかせばよいかを考えるきっかけになります。また、毎年記録を比べることで、自分の成長を知ることができます。体カテストは、健康な体づくりに役立つ大切なものです。

本校は、昨年度までの3か年間、県教育委員会指定「体育研究校」として、児童の体力向上と健康増進の研究をしてきました。今年度は、指定研究はなくなりましたが、引き続き、校内研究を体育で研究・実践していきます。体カテストのサポートをしていただきました保護者のみなさま、ご協力ありがとうございました。



安全な登下校を目指して

最近、全国のニュースでも下校中の児童が巻き込まれる交通事故が発生しています。子どもたちの安全を守るため、学校でも交通ルールや安全な歩き方について繰り返し指導を行っておりますが、ご家庭での声かけも大変重要です。

登下校時には、横断歩道では必ず一度止まって左右を確認すること、信号を守ること、ふざけ



朝の見守りありがとうございます

て歩かない等、基本的なルールの徹底が求められます。また、雨の日や夕方以降の薄暗い時間帯は視界が悪くなりますので、明るい色の服装や反射材の着用も効果的です。交通安全は、子ども一人ひとりが「自分の命は自分で守る」という意識を持つことが第一歩となります。

ご家庭でも、登下校のルートや交通ルールについてお子さんと改めて確認し、日頃から安全意識を高めるようご理解とご指導をお願いします。